

Menschen aus Pfinztal: Dirk Rothweiler



In Söllingen entstehen Motorräder nach Maß

Wer in der vergangenen Woche durch die Rittnertstraße in Söllingen fuhr, dem ist sicherlich folgende Szene aufgefallen: Vor dem Betriebsgebäude der Firma Rothweiler Feinwerkmechanik lichtet ein Fotograf ein außergewöhnliches Motorrad einschließlich Fahrer ab. Gedreht und fotografiert wird eine Reportage über die Firma Bullwy-Cycles, ein Tochterunternehmen der Fa. Rothweiler, die zunächst in diversen Motorrad-Fachzeitschriften und danach auch im englisch-amerikanischen Discovery-Channel gezeigt wird. Firmeninhaber Dirk Rothweiler baut seit 2009 nach den Wünschen der Kunden hauptsächlich Harley Davidson-Maschinen um. Es entstehen maßgeschneiderte Motorräder, sogenannte Custombikes, die ein Blickfang für jeden sind. So auch auf Europas größter Custombike-Messe, die im Dezember vergangenen Jahres in Bad Salzuflen stattfand. Dort wurde man auf die Pfinztaler Firma aufmerksam, so dass im Auftrag eines großen Maschinenherstellers aus den USA, dessen Maschinen die Firma Rothweiler in Gebrauch hat, nun die Reportage entstand. Für Dirk Rothweiler besteht die Herausforderung seines hobbymäßig außerhalb des normalen Betriebsablaufs ausgeübten Unternehmens darin, von der Konstruktion bis zum einbaufertigen Teil alle Fertigungsformen zu beherrschen. Denn in den individuellen Motorrädern sind sämtliche Teile modifiziert und nach Kundenwunsch um- und eingebaut. Auf Einladung von Dirk Rothweiler besuchte auch Bürgermeisterin Nicola Bodner die Firma Rothweiler während der Außenaufnahmen zur Reportage. Sie zeigte sich von der außergewöhnlichen Maschine und der handwerklichen Fertigkeit des Konstrukteurs beeindruckt. Das edle und kostspielige Zweirad bestieg sie allerdings nur mit dessen Hilfe.

Text und Foto: Gemeinde